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会議内容（次第順）

【報告事項】

学校より
＊運動会について　＊今後のマスク着用について　＊i組移動教室について
＊音楽鑑賞会について　＊生活指導主任会について
委員より
＊運動会感想

＊年間予算の使い方、CSだより・コピー用紙・講師料別・USB等、
＊CSだより配布時期は３学期へ、A3版両面に、内容は委員で次回意見交換。
＊来年度新規委員については今後検討

学校運営協議会会議録

杉並区立井草中学校

小美濃　智江美

開催日時

開催場所　

令和4年　6月　22日（水）17：30～19：30

井草中学校大会議室

傍聴者人数

出席者（学校）

田口校長　野瀬会長　古谷委員　細田委員　眞田委員　
出席者（委員）

亀井委員　小美濃委員

白川副校長

学校支援課1名 学務課1名

主な意見

次回の会議日程

令和４年　７月20日（水）１７：３０～

井草中学校大会議室

【協議事項】

＊年間予算について
＊CSだよりについて
＊新規CS委員について

【協議事項】

＊今年は各家庭保護者１名参観でしたが、生徒の様子を見ていただくことができました、天候にも恵まれいい運動会
   でした。
＊今後、マスクは熱中症予防のためにも時と場所を考えて外してほしい（保護者へ通知文配布済）
＊6/15～17日i組移動教室昼食のレストランは考慮が必要だった。オオムラサキセンター幼虫とサナギ、その他昆虫
   や標本なども見ることができ、清泉寮ではバターつくり・他校とのボッチャ交流（校長先生参加）最終日はそば打ち
   体験他
＊6/25(金)２年生音楽鑑賞教室（杉並公会堂）
＊生活指導　SNS・スマホのトラブル等警察署の方よりお話
＊日差しが強かったが体育館に冷房が入っていて良かった・給水時間をとっていた・密集が無かった・テントの対応
　　が良かった・入れ替え用ボトルの受け渡し出来ていた（先生による）・楽しく見られた・生徒の歓声が聞けて良かっ
　　た・先生方のTシャツが良かった（スローガン入り）・保護者の参観が有って活発で良かった
　　・３年生保護者から「卒業前最後の運動会夫婦で見たかった。」との意見在り→学校としてはコロナ感染対策のた
　　 め各家庭１名可とした

様式２


